

Klub der NEOS Bezirksrät_innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Antrag betreffend Graffiti Wand im Nordbahnviertel

Die unterzeichnenden Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 09.03.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht zu prüfen, inwieweit eine Graffiti-Wand in Bereich der Freien Mitte Nordbahnhof realisiert werden kann.

Begründung:

Der Wunsch nach einer Graffiti-Wand wurde u. a. im Word up Jugendparlament immer wieder geäußert. Gerade im Stadtentwicklungsgebiet Nordbahnhof sind Jugendkultur-Einrichtungen abseits des vorhandenen Jugendzentrums bislang unterrepräsentiert. Um eine Überprüfung zwecks Machbarkeit und der entstehenden Kosten wird ersucht.

Wien, am 01.03.2021